

## Cartes délivrées depuis la mise en production du projet

<b>Nombre total</b>	
DGPH	50424
VAPH	6779
Phare	444
AViQ	3516
DSL	471
<b>Total/Totaal</b>	<b>61634</b>

La délivrance des cartes se poursuit invariablement sur le long terme. C'est aussi le signe qu'un nombre croissant d'endroits la reconnaissent - j'entends qu'en Flandre de plus en plus de communes et structures la reconnaissent, tel Kind en Gezin qui actuellement est dans un processus de contact.

Du coup ces endroits se posent nécessairement les questions sur l'accessibilité des services qu'ils offrent. C'est du win win ! La carte met le handicap en visibilité, transition indispensable vers un monde qui naturellement deviendrait accessible et inclusif...

La semaine prochaine s'organiseront les journées européennes de la personnes handicapées. Le projet de l'EDC est actuellement en discussion au niveau européen sur la question de son extension à d'autres pays, au-delà des 8 partenaires actuels. Le sujet sera fort probablement abordé.

Peux-tu me communiquer le nombre de cartes délivrées en BE depuis son lancement?

Met vriendelijke groet,  
Cordialement,  
Véronique Duchenne